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      Аннотация

    
        
          Предметом работы является методика производства судебно-экономической экспертизы по делам связанным с расчетами в сфере ЖКХ. Объектом работы является финансово-хозяйственная деятельность в части расчетов с поставщиками и покупателями услуг в сфере ЖКХ, исследуемая в ходе судебно-экономической экспертизы. Цель работы – усовершенствовать и адаптировать методику проведения судебно-экономической экспертизы при расследовании экономических преступлений в сфере жилищно-коммунального хозяйства. Для достижения цели были решены следующие задачи: 1.	Изучить понятия расчетов с поставщиками и покупателями в сфере ЖКХ 2.	Дать краткую характеристику сферы ЖКХ в судебной экономической экспертизе. 3.	Охарактеризовать противоправные деяния в сфере расчетов с поставщиками и покупателями. 4.	Изучить основы судебной экономической экспертизы расчетов с поставщиками и покупателями в сфере ЖКХ и порядок производства. 5.	Разработать методические рекомендации по производству экспертиз, связанных с исследованием финансово-хозяйственной деятельностью субъектов ЖКХ. Данную работу можно использовать при производстве судебных экономических экспертиз, для облегчения решения экспертных задач в части расчетов с поставщиками и покупателями услуг в сфере ЖКХ.
        

        
          The subject of the work is the methodology of the forensic EE in cases related to housing and communal services settlements. The object of the work is financial and economic activity in terms of housing and communal services settlements, investigated in the course of forensic EE. The purpose of the work is to improve and adapt the methodology of conducting forensic EE in the investigation of housing and communal services economic crime. To achieve this goal, the following tasks were solved: 1. To study the concepts of housing and communal services settlements. 2. To give a brief description of the HAU sector in the forensic EE. 3. To describe illegal acts in the field of settlements with suppliers and buyers. 4. To study the basics of forensic EE of settlements in the field of housing and communal services and the procedure for production. 5. To develop methodological recommendations for the production of examinations related to the study of financial and economic activities of housing and communal services entities. This work can be used in the production of forensic EE, to facilitate the solution of expert tasks in terms of housing and communal services settlements with suppliers and buyers of services.
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